

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP) IPS

Satuan Pendidikan : SMPN 2 Parongpong
 Mata Pelajaran : Ilmu Pengetahuan Sosial
 Kelas/ Semester : IX/ Ganjil
 Materi/Sub Materi : Benua Asia / Perubahan Akibat Factor Alam dan Manusia
 Alokasi Waktu : 2x40 menit

Kompetensi Dasar (KD)	Indeks Pencapaian Indikator (IPK)
3.1 Menyajikan hasil telaah tentang keruangan dan interaksi antar ruang negara-negara Asia dan benua lainnya yang diakibatkan factor alam, manusia dan pengaruhnya terhadap keberlangsungan manusia dalam ekonomi, social, pendidikan dan politik	- mengetahui wabah penyakit yang pernah melanda dunia. - menjelaskan penyebab terjadinya virus corona - menjelaskan penyebab terjadinya wabah black death. -Membandingkan penyebaran wabah the black death dengan virus corona. - menyajikan telaah.

A. Tujuan Pembelajaran

Melalui model discovery Learning, diharapkan peserta didik dapat menjelaskan dan membandingkan serta menyajikan telaahnya mengenai wabah yang pernah terjadi di dunia dengan penuh tanggungjawab, rasa syukur dan percaya diri.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Aktifitas Pembelajaran
Pendahuluan	a. Guru menyampaikan salam, mengajak siswa berdoa dan mengecek kehadiran siswa melalui grup wattapss IPS b. guru memberikan motivasi kepada siswa agar tetap bersemangat meskipun pembelajaran jarak jauh c. guru melakukan apersepsi dengan bertanya melui voicenote WA “ apakah kalian tahu, negara mana yang pertama kali terjangkit virus corona?” dengan pertanyaan ini guru memasuki materi yang akan dibahas.
Kegiatan Inti	a. guru mengirimkan video pembelajaran melalui grup WA. b. Guru meminta siswa memberikan pendapatnya mengenai video pembelajaran yang sebelumnya telah dikirimkan c. Diharapkan terjadi diskusi aktif dalam grup berkaitan dengan materi pembelajaran d. Guru mengirimkan lembar kerja yang harus dikerjakan oleh siswa e. Guru bersama-sama dengan siswa menyimpulkan materi
Penutup	a. Refleksi mengenai kegiatan pembelajaran b. Guru menginformasikan materi yang akan dipelajari untuk pertemuan berikutnya c. Guru memberikan motivasi agar siswa tetap bersemangat meskipun pembejaran jarak jauh.

C. Penilaian :Penilaian Sikap :Keaktifan siswa dalam mengikuti Kegiatan pembelajaran online Dan Disiplin Waktu Dalam mengerjakan Tugas Yang Diberikan, autentisitas pengertaaan tugas .Penilaian Pengetahuan :Tugas Tertulis Penilaian Keterampilan unjuk Kerja Kegiatan Pembelajaran online.

D. Alat, Media dan Sumber Belajar Alat: Smartphone,Laptop , Kertas, Dan Alat Tulis.2)Media: Internet, VidEo, Dan Peta Tentang Penyebaran Covid-19. 3)Sumber belajar :Buku Guru Dan Buku Siswa kelas IX. SMP/MTs Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan Republik Indonesia 2017. Media Masa cetak maupun media online.

Kepala Sekolah

Parongpong, Juli 2020
 Guru Mata Pelajaran

LEMBAR KERJA



Sebelum virus Corona terjadi, sejarah mencatat setidaknya 5 kali dunia pernah dilanda musibah yang menegeriakan, baik oleh virus maupun bakteri. Pada abad ke 14, Eropa kehilangan hampir 60% penduduknya karena wabah Black Death. Penyakit ini disebabkan oleh bakteri *Yersinia pestis* yang terdapat dalam kutu tikus, khususnya tikus hitam yang suka tinggal di dekat manusia.

Di Inggris, wabah pes meluas sampai ke daerah selatan London, kemudian berlanjut hingga ke Eropa Utara. Pes sampai di Oslo pada musim gugur 1348 lewat kapal dagang Inggris yang berlayar ke arah timur dan tenggara. Black Death di Norwegia masuk lebih cepat dibanding ke Jerman dan Belanda. Namun, lantaran tersebar melalui kutu tikus, pes di Eropa hanya muncul ketika suhu menghangat dan menghilang ketika musim salju. Di Norwegia misalnya, sepanjang 1349 hingga 1654 tidak pernah ada wabah pes ketika musim dingin. Biasanya, epidemi merebak lagi begitu musim semi. (<https://historia.id/sains/articles/kala-black-death-hampir-memusnahkan-eropa-P4neV>)

Berdasarkan Wacana di atas, isilah table di bawah ini!

Pertanyaan	Black Death	Covid 19
1. Penyebab (virus/bakteri)		
2. Wilayah yang pertama kali terinfeksi		
3. Jalur penyebaran		
4. Gejala pada manusia yang terinfeksi		
5. Perubahan social pada masyarakat		

